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Eduarda Souza

APRESENTAÇÃO DE 
EMENDA ADIA VOTAÇÃO 
DO DIÁRIO OFICIAL 
ELETRÔNICO DE TAUBATÉ

A apresentação de uma emenda adiou a votação 
do projeto de lei 2/2020, de autoria do ex-prefeito 
Ortiz Junior, que cria o Diário Oficial Eletrônico 
do Município de Taubaté. A proposta constava na 
pauta da sessão do dia 7.

A emenda foi apresentada pelo vereador Moises 
Luciano Pirulito (PL) no dia da sessão e prevê que 
a substituição da versão impressa poderá ocorrer 
somente após 12 meses da vigência da lei. O texto 

depende de análise da Comissão de Justiça e Re-
dação, com relação à legalidade.

O prefeito tenta criar o Diário Oficial Eletrônico 
do Município por lei, embora desde dezembro de 
2022 a publicação já tenha migrado para o formato 
digital por força de um decreto executivo.

O projeto de lei, que recebeu outras quatro 
emendas da Comissão de Justiça, deverá retornar 
à pauta assim que a emenda for analisada.

Elisa 
Representa, 
Alberto Barreto 
e Vivi da Rádio
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Professora Marta Castro 
é indicada a receber 
homenagem da Câmara

Por sugestão da vereadora 
Elisa Representa Taubaté (Ci-
dadania), os vereadores apro-
varam a indicação do nome da 
professora Marta Castro Mar-
celino Silva para receber a Co-
menda Jacques Félix, a ho-
menagem mais significativa 
entregue pelo Poder Legislativo.

De acordo com o projeto 
de decreto legislativo 25/2022, 
que foi aprovado durante a 
sessão do dia sete, Marta cur-
sava o último ano do Magis-
tério aos 18 anos, quando teve 
a oportunidade de lecionar no 

antigo Mobral, na formação 
de jovens e adultos. De 1986 
a 1989, cursou Pedagogia na 
Universidade de Taubaté, e de 
1990 a 1991 fez pós-graduação 
em Psicopedagogia, na mesma 
instituição. 

Em 1987, ingressou na rede 
municipal de educação de 
Taubaté como professora in-
fantil. Sua primeira sede foi no 
Lar Irmã Amália, na Vila Marli, 
depois na Creche Irmã Celeste, 
na Independência. Em 1989, as-
sumiu a direção desta escola, 
onde permaneceu até 1992. No 

ano seguinte, atuou na coorde-
nação da Escola Professor José 
Ezequiel de Souza, e em 1995 as-
sumiu aulas de diversas disci-
plinas do curso de Magistério do 
conhecido Colégio Municipal. 

No segundo semestre de 2004, 
a convite do diretor do Departa-
mento de Educação, passou a 
atuar junto da equipe técnica do 
departamento, até se aposentar 
em 2019.

A medalha Jacques Félix será 
entregue à professora em sessão 
solene programada para acon-
tecer em dezembro.

Medalha que 
representa 

Comenda 
Jacques Félix; 

no dealhe, 
Marta

Imprensa CMT/Arquivo pessoal
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CONHEÇA AS 
DENOMINAÇÕES PÚBLICAS 
APROVADAS PELA CÂMARA 
DE TAUBATÉ

Na sessão do dia 7, os vereadores de Taubaté 
aprovaram três denominações de bens e vias pú-
blicas. As propostas dependem de segunda vo-
tação e análise do prefeito para que se tornem leis.

A primeira delas é o projeto de lei 51/2022, de 
autoria do vereador Douglas Carbonne (Republi-
canos), que denomina Esmeralda Maria de Barros 
Gomes da Costa a Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) do Cecap, em homenagem à enfermeira 
nascida no Rio de Janeiro e falecida em Taubaté 
aos 57 anos, em decorrência da covid.

Esmeralda trabalhou como enfermeira no 
então Hospital Universitário de Taubaté e nas 
prefeituras de Taubaté, Caçapava e São José dos 
Campos. Foi docente no Senac para alunos de en-
fermagem e seu último emprego foi como contra-
tada pela Ergoquali, prestadora de serviço para a 

Prefeitura de Taubaté, como enfermeira supervi-
sora da própria UPA Cecap.

Em seguida, foi aprovado o projeto de lei 
159/2022, de autoria do vereador Richardson da 
Padaria (União), que dá o nome de Quaresmeira 
à atual rua Sete do Residencial Recanto Tropical, 
no bairro Morada dos Nobres, em referência à es-
pécie arbórea.

Apresentado pelo vereador João Henrique 
Dentinho (União), o projeto de lei 176/2022 de-
nomina Luiz Paparelli a rua Nove, do Residen-
cial Quintas de Santa Cruz, no Areão, em home-
nagem ao funcionário da Fitejuta e trabalhador 
rural que morou na região e era dedicado à 
criação de porcos e aves. Morreu em 2005, aos 
89 anos. Emenda da Comissão de Justiça corrige 
o nome para Luiz Papareli.

Imprensa CMT/ Arquivo Pessoal

Vista aérea 
do Cecap

Luiz 
Papareli

Esmeralda 
Maria de 

Barros 
Gomes
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Câmara de Taubaté 
debate doenças raras em 
audiência pública

AUDIÊNCIA

Na sexta-feira, 3, a Câmara sediou audiência pú-
blica para debater o tema “doenças raras”, aquelas 
que afetam até 65 pessoas em cada 100 mil habi-
tantes, segundo a Organização Mundial de Saúde. 

Responsável pelo evento, o vereador João Hen-
rique Dentinho (União) destacou a criação da Ca-
derneta dos Raros como instrumento de registro 
do paciente durante atendimento na rede pública 
de saúde e sugeriu melhorias nesse sistema, como 
a impressão no formato de livro. 

Quanto ao atendimento do raro na rede, Den-
tinho afirmou: “É necessário a Atenção Básica do 
município trabalhar nisso, para que possamos ter 
mais compreensão, mais formas de poder [saber] 
com quem eu falo, onde eu vou, ou ter um centro 
de atendimento especializado, porque é difícil fe-
char diagnóstico, é difícil chegar e ser bem aten-
dido, a gente sabe toda a luta que vocês têm.”

Presidente do Instituto Vidas Raras, de Guaru-
lhos (SP), Amira Awada explicou que a instituição 
surgiu com o objetivo de ajudar as famílias e 
mudar a realidade das pessoas com doenças raras 
- em torno de 13 milhões de brasileiros. “Uma do-
ença rara não atinge só o paciente, traz uma reali-
dade diferente para toda a família, que acaba pre-
cisando mudar sua realidade para poder suportar 
a pessoa com doença rara e dar qualidade de vida.” 
Amira acrescentou que desde 2003 o órgão cobra 
políticas públicas federais do Ministério da Saúde, 
porém, o atendimento começa na atenção básica, 
gerenciada pelos municípios.

Diretor executivo da Casa Nossa Senhora dos 
Raros, Fernando Oliveira de Jesus explicou que a en-
tidade surgiu para auxiliar os raros e foi uma inicia-
tiva do padre Márlon Múcio. Segundo Fernando, o 
padre enfrentou durante anos uma dificuldade para 
detectar a doença dele, deficiência do transportador 
de riboflavina (RTD), e isto o motivou a desenvolver 
um projeto voltado a essas pessoas.

A diretora da atenção à saúde, Leísa Lencione, 
falou que havia dificuldade de se detectar as pes-

soas com doenças raras atendidas pela rede mu-
nicipal, e segundo ela a caderneta ajudou a identi-
ficá-los. Além disso, Leísa afirmou que existe um 
trabalho de conscientização dos profissionais da 
rede. “A gente precisa se aproximar mais de vocês 
para entender como podemos ajudar mais.”

Gestora da Atenção Básica, Carla Barbosa Sil-
veira concordou que há necessidade de se treinar 
os profissionais para as doenças raras mais co-
muns. “Para a rede de Atenção Básica é uma tra-
jetória nova em relação aos raros. A maioria [dos 
raros] tem um centro de apoio às respectivas do-
enças, mas eles fazem parte de nossa comunidade, 
são pessoas de nossa convivência, e a Atenção Bá-
sica entra na questão do acolhimento.”

Durante a audiência, a enfermeira de campa-
nhas, Lenita de Oliveira Humel Capucho, recebeu 
uma moção de aplauso pela dedicação no atendi-
mento às pessoas com doenças raras.

Participaram do evento os vereadores Adriano 
Coletor Tigrão e Elisa Representa Taubaté, do Ci-
dadania; Jessé Silva (PL), Serginho (Progressistas) 
e Talita Cadeirante (PSB). 

Leísa Lencione, 
Amira Awada, 

João Henrique 
Dentinho, 

Fernando de 
Jesus e Lenita 

Capucho

Eduarda Souza
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FRENTE PARLAMENTAR

Vereadores que compõem a 
Frente Parlamentar em Defesa e 
Valorização do Trabalho se reu-
niram com técnicos da Prefei-
tura e do Balcão de Empregos 
para analisar novas formas de 
geração de emprego e renda na 
cidade. A reunião ocorreu no 
Plenário da Câmara no dia 9.

O grupo é formado pelos ve-
readores Douglas Carbonne 
(Republicanos), Jessé Silva 
(PL), Marcelo Macedo (MDB), 
Nunes Coelho (Republicanos), 
Professor Edson (PSD), Ri-
chardson da Padaria (União) e 
Paulo Miranda (MDB). Os vere-
adores Alberto Barreto (PRTB), 
Boanerge (PTB), Elisa Repre-

senta Taubaté (Cidadania), 
Neneca Luis Henrique (PTB), 
Rodson Lima Bobi (PSDB) par-
ticiparam do encontro.

Segundo o secretário de Ino-
vação, Alexandre Ferri, a ci-
dade possui outros segmentos 
econômicos além do industrial, 
tais como o turístico e o univer-
sitário. Além disso, devido à lo-
calização estratégica da cidade, 
Ferri avaliou que as grandes em-
presas de São Paulo e Rio de Ja-
neiro deveriam se transferir 
para Taubaté. 

Ele sugeriu que o Sebrae ofe-
reça cursos no entorno da Ro-
doviária Velha, para facilitar o 
acesso e o deslocamento dos 

participantes, e que novas par-
cerias com o Senai sejam reali-
zadas, para ampliar a formação 
de técnicos.

Douglas Carbonne ressaltou 
que a Câmara tem papel funda-
mental neste processo, ao ana-
lisar e votar projetos de lei que 
atraiam empresas para o muni-
cípio. Segundo ele, estão em tra-
mitação propostas de concessão 
de área para novos empreendi-
mentos com estimativa de gerar 
400 empregos diretos e 800 in-
diretos - que são os prestadores 
de serviço, as empresas tercei-
rizadas e a mão de obra para 
instalação e ampliação das em-
presas, por exemplo.

Frente parlamentar discute 
geração de emprego em Taubaté

Vereadores e 
representantes 
da Prefeitura 
em reunião no 
Plenário

Pietra Ferreira
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PROCESSO DO SIMUBE EM 
2023 É TEMA DE DEBATE 
NA CÂMARA DE TAUBATÉ

O processo do Sistema Municipal de Bolsas de 
Estudo (Simube) de 2023 foi tema de audiência pú-
blica na Câmara de Taubaté na segunda-feira, 6. 
O debate foi realizado por iniciativa do vereador 
Douglas Carbonne (Republicanos), que conduziu 
os trabalhos.

Secretário de Inclusão Social, Gabriel Pinelli 
ressaltou que, pela primeira vez, o processo foi to-
talmente informatizado. Ele chamou atenção dos 
candidatos sobre a necessidade de ler o edital e se 
atentar aos prazos. 

“Tivemos 507 fichas inscritas, mas somente 
172 colocaram toda a documentação. E somente 
39 colocaram os documentos corretos. No dia 8 
sai a lista com a situação de todos os candidatos 
em relação aos documentos faltantes. De 9 a 15 de 
março é o período de recurso. Dia 17 de março sai 
o resultado desta etapa, e aí entra a fase de visitas 
sociais. Dia 28 de abril sai o resultado de contem-
plados com bolsa.”

Em resposta a questionamentos de Carbonne, 

o presidente do Conselho de Administração do 
Fundo Municipal de Bolsas de Estudo, Allison Ryan 
de Souza, detalhou que, das fichas preenchidas, 401 
são para curso superior e 106 para curso técnico. Das 
inscrições efetivadas, 158 são para curso superior e 
14 para técnico. O orçamento deste ano para novas 
bolsas é de R$1,2 milhão. Destes, R$896 mil vão para 
curso superior e R$384mil para técnico.

Carbonne reforçou o pedido para que seja aberta 
modalidade específica de bolsa para alunos do curso 
de Medicina. Entre as considerações do vereador 
sobre o Simube está o fim da bolsa custeio, que não 
promove contrapartida para o município após a con-
clusão do curso pelo contemplado.

Os vereadores Adriano Coletor Tigrão (Cidadania), 
Alberto Barreto (PRTB), Jessé Silva (PL), Marcelo Ma-
cedo (MDB), Neneca Luiz Henrique (PDT), Paulo 
Miranda (MDB), Richardson da Padaria (União), 
Serginho (Progressistas) e Talita Cadeirante (PSB) 
participaram da audiência. O vídeo está disponível 
no canal da TV Câmara Taubaté no Youtube.

Almerinda Pietra

Alisson Souza, 
Douglas 

Carbonne e 
Gabriel Pinelli
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SOLENIDADE NA 
CÂMARA DE TAUBATÉ 
EXALTA MULHERES

A Câmara de Taubaté realizou solenidade em 
comemoração ao Dia Internacional da Mulher na 
quarta-feira, 8. A vereadora Vivi da Rádio (Repu-
blicanos) presidiu os trabalhos.

A oradora da cerimônia foi a vereadora Elisa 
Representa Taubaté (Cidadania), que defendeu a 
necessidade de as mulheres ocuparem espaços 
de representatividade. “É necessário e urgente 
para uma sociedade mais igualitária.” Ela também 
encorajou a participação feminina na política. 
“Vamos juntas. Esse espaço também é nosso.”

Elisa falou sobre a primeira homenageada, a 
professora e ativista em direitos da mulher, Leila 
de Almeida Ramos. Nascida em meio rural, Leila 
mudou-se para Taubaté no início da adolescência. 
Acompanhou questões do universo feminino na 
própria família, formada por quatro mulheres. 

Formou-se professora, foi admitida em con-
curso público para a rede municipal de Taubaté, 
casou-se e teve três filhos, conciliando os papéis 
que exerceu com o ativismo na construção de 
rede de apoio coletivo às mulheres. Integrou a co-

Leila Ramos, Elisa Representa, Maria Aparecida Lemes, Vivi da Rádio, Ana Lucia Santos, Talita Cadeirante e Elisângela Estefano

 Lincoln Santiago
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missão organizadora da primeira plenária muni-
cipal de políticas femininas em 2004, quando teve 
início a construção do Plano Nacional de Política 
Para as Mulheres, e realizou outras três conferên-
cias no município.

“É um tempo muito curto para a gente agra-
decer tantas histórias. Fico muito feliz de estar 
aqui e estar com mulheres que sempre estiveram 
comigo na luta. Também estamos aqui pelas que 
não estão mais conosco, principalmente por 
aquelas que foram mortas pelo feminicídio. Por 
essas mulheres, estamos aqui”, disse Leila nos 
agradecimentos.

A vereadora Talita Cadeirante (PSB) homena-
geou a produtora rural Ana Lucia dos Santos, que 
desenvolve agricultura familiar orgânica, biodinâ-
mica e agroecológica no assentamento Comuna 
Manoel Neto há 20 anos. É uma mulher preta, mãe 
de quatro filhos, que durante muitos anos criou 
sozinha. 

Há sete anos, Ana Lucia conheceu seu compa-
nheiro, Lorivane “Mineiro”, que trabalha na pro-
dução rural com ela. A família vive do plantio, 
como Ana Lucia declara, “com muito orgulho”. Há 
três anos, ela luta contra a depressão e conta com 
o apoio da família para superar a doença.

“Há 20 anos que moro aqui, nunca vi uma preta, 
sem-terra, ser homenageada. Não estou repre-
sentando somente eu, Ana, e sim, de A a Z, todas 
as mulheres. Hoje não é dia de comemoração, e 
sim de luta. Enquanto pudermos, não vamos nos 
calar”, declarou Ana Lucia.

A homenageada da vereadora Vivi da Rádio foi 
Maria Aparecida Alves Ribeiro Lemes, pela ação 
que desenvolveu em prol de famílias carentes de 
Taubaté. Moradora do Parque Paduan, Cida foi 
catequista, e sua atuação social foi voltada para 
crianças, com ponto alto no Dia das Crianças, 
em que arrecadava brinquedos e realizava uma 
grande festa com distribuição de doces.

Sua história de vida é marcada pela perda 
dos filhos Edinho e Simone, e dos seus pais. 
Ela destaca a importância do marido Carlos, 
com quem é casada há mais de 40 anos, para 
superar os momentos difíceis. É na fé que en-
contra a fonte de força e esperança para en-
frentar as batalhas da vida.

“Quero agradecer de coração mesmo. Peço que 
Deus abençoe todos vocês, amigos e familiares 
presentes, porque se não fossem vocês, eu não es-
taria aqui agora. Vou viver por muitos anos, e vou 
precisar ainda mais de vocês”, afirmou Cida.

Os vereadores Alberto Barreto (PRTB), Bo-
anerge (PTB), Jessé Silva (PL), Marcelo Macedo 
(MDB) e Serginho (Progressistas) participaram da 
solenidade, assim como a delegada de Defesa da 
Mulher, Elisângela Estefano.

Adalgiza Américo, Leila de Almeida Ramos e Elisa Representa

Talita Cadeirante e Ana Lucia dos Santos

Vivi da Rádio e Maria Aparecida Alves Ribeiro Lemes
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Moradores e adquirentes de 
casas no Residencial Vale dos 
Bandeirantes participaram de 
audiência pública na Câmara 
de Taubaté na quinta-feira, 9, 
na tentativa de solucionar pro-
blemas estruturais e de atraso 
de entrega dos imóveis.

A audiência foi convocada 
pelos vereadores Moises Lu-
ciano Pirulito (PL) e Vivi da 
Rádio (Republicanos). En-

quanto os moradores relataram 
os problemas que vêm enfren-
tando, representantes das se-
cretarias municipais, da Sabesp 
e da construtora RV Coelho En-
genharia explicaram suas fun-
ções no processo de concessão 
de alvará, construção e libe-
ração das casas.

Dos 585 imóveis planejados 
para o residencial, 200 já foram 
entregues pela construtora. Os 

moradores dessas casas rela-
taram problemas como racha-
duras nas paredes, infiltrações 
e até mesmo inundação após as 
chuvas, situação que acarretou 
perda de móveis, portas e ba-
tentes.

Com relação àqueles que 
ainda não receberam as chaves, 
o problema está no valor da 
taxa de evolução de obra, que 
tem pesado no orçamento de 

Vereadores analisam 
situação de moradores do 
Vale dos Bandeirantes

Renan Santana, Alexandre Magno, Rodrigo Rodrigues, Lucio Araújo, Moises Pirulito, 
Vivi da Rádio, Cláudio Katayama, Rafael Coelho

Fernanda Maria
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quem precisa pagar aluguel. 
Para o vereador Pirulito, a audiência possi-

bilitou que os envolvidos buscassem solução 
imediata para os problemas. “Quando envolve 
um projeto dessa amplitude é necessário ter 
essa discussão, porque o trâmite da Prefeitura é 
muito demorado, demora um pouco para uma 
secretaria conversar com outra, e depois voltar 
para dar parecer, para encaminhar para outra 
secretaria… Então fica esse empurra-empurra, 
e a gente mata essa situação nesta audiência 
pública. Por isso convidamos vocês, e vocês de 
muito bom grado atenderam o convite e vieram 
aqui para a gente encerrar essa situação e sa-
berem de fato quem está segurando essa batata 
quente, o que está acontecendo de fato.”

A vereadora Vivi da Rádio mencionou o re-
lato dos moradores na tribuna para mostrar 
sua indignação. “A casa que vocês pegaram é 
completamente sem dignidade para morar. Pa-
rece uma casa velha. A garagem foi projetada 
de maneira que a Prefeitura cobra que seja 
feita rampa, só que não tem espaço estrutural 
para fazer a rampa. Ou o cara corta a garagem 
ao meio e faz a rampa – e não sei nem se vai 
caber o carro inteiro – ou vai ser multado. Por 
que a Prefeitura não mandou os fiscais antes 
de entregar a chave?”

Representante da construtora, Rafael Luiz 
Coelho disse que vícios ocultos em construções 
só podem ser identificados após a casa ser, de 
fato, habitada, e garantiu que a construtora está 

atendendo todas as reclamações. 
“A gente não tem interesse nenhum de que 

fiquem reclamações pendentes, porque isso 
também bloqueia nossos pagamentos. Então, 
temos interesse, primeiro, em atender de forma 
definitiva. Está aqui nosso diretor de engenharia, 
nosso gerente de obras, eles acompanharam a 
obra de cabo a rabo em toda sua extensão, estão 
acompanhando com uma equipe grande de as-
sistência técnica todo esse período de chuvas in-
tenso que tivemos, que gerou um agravamento, 
porque entrou água por baixo das portas, e estão 
dando soluções para que isso pare de ocorrer. 
Agora, o restante dos problemas são pontuais, 
pode ver os índices de satisfação das pessoas 
atendidas, todas possuem um documento após 
atendidas, mostrando o nível de satisfação. E a 
gente guarda esses documentos para mostrar 
para a Caixa que houve, sim, patologias, e elas 
foram atendidas. É assim que a gente pretende 
fazer com vocês. Todos vocês. Eu estou olhando 
e afirmando: nós vamos atendê-los caso a caso, 
100% dos casos”, disse Rafael.

Participaram da audiência os vereadores 
Adriano Coletor Tigrão e Elisa Representa 
Taubaté, do Cidadania; Alberto Barreto (PRTB), 
Boanerge (PTB), Diego Fonseca (PSDB), Elisa Re-
presenta Taubaté (Cidadania), Jessé Silva (PL), 
João Henrique Dentinho (União), Neneca Luiz 
Henrique (PDT), Paulo Miranda (MDB) e Ser-
ginho (Progressistas). Assista ao vídeo no canal 
da TV Câmara Taubaté no Youtube.

Quatro audiências públicas estão na progra-
mação da Câmara de Taubaté na semana, que co-
meça com debate sobre enchente, alagamento e 
afundamento de solo na segunda-feira, 13, a partir 
das 14h. A iniciativa é do vereador Jessé Silva (PL), 
autor do requerimento 443/2023.

Na quarta-feira, 15, a partir das 9h, o tema é a 
situação da população de rua em Taubaté. O autor 
do requerimento de convocação 283/2023 é o vere-
ador João Henrique Dentinho (União).

O projeto de lei 102/2022, sobre a contratação 
de financiamento junto a Agência de Fomento do 
Estado de São Paulo - Desenvolve SP, estará em 
pauta na audiência de quinta-feira, 16, a partir das 

14h30. A convocação partiu dos vereadores Talita 
Cadeirante (PSB), Elisa Representa Taubaté (Cida-
dania) e Serginho (Progressistas), autores do re-
querimento 3230/2022.

A programação de audiências da semana se en-
cerra na sexta-feira, 17, com debate sobre as alte-
rações propostas pelo projeto de lei 12/2022 em re-
lação ao Programa Solo Batido. A iniciativa é da 
vereadora Vivi da Rádio (Republicanos), autora do 
requerimento 495/2023. 

Os eventos são abertos ao público e transmi-
tidos ao vivo pela TV Câmara Taubaté no canal 
aberto 4.2, Claro TV canal 4, site, Facebook e You-
tube (pesquise por @tvctaubate).

Confira a programação de 
audiências da semana
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AUDIÊNCIA

A Câmara de Taubaté realizou audi-
ência pública na sexta-feira, 10, para 
debater o tema saúde mental no mu-
nicípio. O evento foi coordenado pelo 
vereador Serginho (Progressistas).

“Saúde mental é um tema que exige 
grandes desafios e ações concretas. A 
doença mental pode ter causas bioló-
gicas, psicológicas ou temporais, cada 
pessoa enfrenta o conflito de forma di-
ferente, porque os comportamentos 
são individuais. A doença mental é di-
fícil, não sangra, não é uma fratura ex-
posta, então, nem sempre há o reco-
nhecimento por parte da sociedade de 
que ali existe uma profunda dor e um 
profundo sofrimento”, afirmou Ser-
ginho.

Chefe de divisão de saúde mental, 
Silvia Helena dos Santos apresentou a 
estrutura municipal de atendimento, 
composta pela Atenção Primária (Uni-
dades Básicas de Saúde e Equipe de 
Consultório de Rua), Atenção Psicosso-
cial (Caps e Equipe Multiprofissional), 
Atenção às Urgências e Emergências 
(UPAs e Samu), Atenção Residencial 
de Caráter Transitório (Unidade de 
Acolhimento Adulto), Atenção Hos-

pitalar (Instituto Bairral de Psiquia-
tria, em Itapira, e 16 leitos no H-Mut) 
e pelas Estratégias de Desinstituciona-
lização e Reabilitação (oferecidas por 
serviços residenciais terapêuticos).

Silvia ressaltou a necessidade de se 
divulgar o serviço telefônico de ajuda 
às pessoas em situação de crise ou des-
conforto emocional, o Fone Vida 0800-
780-1122, que oferece escuta qualifi-
cada 24 horas por dia.

Representante do Conselho Re-
gional de Psicologia, Daniele Nepo-
muceno questionou para onde são 
encaminhados os casos leves de do-
ença mental, uma vez que o Centro 
de Atenção Psicossocial (Caps) não é o 
lugar para esses casos, e as Unidades 
Básicas de Saúde (UBS) não atendem. 
“Sei de questões práticas de pacientes 
que nos relatam isso”, alegou.

Diretora de atenção à saúde, Leísa 
Lencione explicou que o atendimento 
na Atenção Primária ocorre mediante 
encaminhamento médico da UBS, 
porém, se a pessoa procura a Unidade 
de Saúde Mental e durante o acolhi-
mento é detectado que ela pode ser 
atendida na Atenção Primária, esse 

direcionamento é feito, e o contrário 
também.

“O Ambulatório de Psiquiatria, que 
estamos tentando constituir, é o inter-
mediário entre a Atenção Primária e 
a Atenção Especializada, que seriam 
os Caps. A gente teve algumas dificul-
dades em relação ao espaço físico, ele 
[o atendimento] acontece dentro do 
Caps 2, com uma equipe mínima for-
mada, porém, teve uma questão estru-
tural, foi roubado o espaço, e a gente 
teve que refazer toda a parte elétrica, 
equipamento de segurança, mas está 
para ser reativado”, prosseguiu Leísa.

Assuntos como atendimento em co-
munidades terapêuticas e convênio 
com universidades para atendimento 
à população por estudantes de psico-
logia foram outros temas abordados 
durante o debate.

Participaram da audiência os vere-
adores Adriano Coletor Tigrão e Elisa 
Representa Taubaté, do Cidadania; Al-
berto Barreto (PRTB), Jessé Silva (PL), 
João Henrique Dentinho (União), Mar-
celo Macedo e Paulo Miranda, do 
MDB; Neneca Luiz Henrique (PDT) e 
Rodson Lima Bobi (PSDB). 

Audiência na Câmara 
debate saúde mental

Silvia Helena 
Santos, Leísa 
Lencione, 
Serginho, Paulo 
Rodrigues, 
Daniele 
Nepomuceno

Eduarda Souza



Câmara Municipal de Taubaté, 10.3.2023 - Boletim Legislativo nº 1518 13

SESSÃO

Sugestão

Elogio

Reclamação

Denúncia

Solicitação

A gente quer 
conversar com você.

Entre em contato com a Ouvidoria da Câmara:
ouvidoria@camarataubate.sp.gov.br

(12) 3625-9526
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JOÃO HENRIQUE DENTINHO

MARCELO MACEDO

União

MDB

pessoal vai poder receber luz 
lá no Santa Luzia Rural. 

Obras
Dentinho agradeceu à equipe 

da Secretaria de Obras pelo re-
paro na calçada em frente ao 
santuário das Irmãs Sacramen-
tinas. Em seguida, reforçou 
o pedido de um caminhão de 
pedra para a estrada Sete Voltas 
e afi rmou que os próprios mo-
radores irão espalhar as pedras 
pelo caminho.

Eventos
O parlamentar mostrou fotos 

da Conferência da Campanha da 
Fraternidade e da audiência que 
discutiu a situação das pessoas 
com doenças raras, eventos re-
alizados pela Câmara durante a 
semana anterior. 

O vereador João Henrique Den-
tinho se reuniu com o secretário 
de Planejamento, Lúcio Araújo, 
para tratar da iluminação pública 
no bairro Santa Luzia Rural.

Nós tivemos essa semana com 
o secretário Lúcio, uma reunião 
na Secretaria de Planejamento, 
junto com os moradores do 
Santa Luzia Rural. É a rua das 
Réguas, então, aí o pessoal, 
nas fotos, nós brigamos para 
que tenha luz, o Ministério Pú-
blico entrou no meio, fez com 
que eles fizessem todo o tra-
balho, toda a documentação 
necessária, e está finalizando. 
Eu fico muito contente que esse 

foi feita a colocação de várias 
aduelas, foi colocado con-
creto, feito o trabalho que de-
veria ter sido feito.

Chuvas
Macedo cobrou medidas pre-

ventivas para evitar novos es-
tragos nas estradas rurais, além 
da queda de árvores e problemas 
na energia elétrica. Ele agra-
deceu à Secretaria de Obras e 
Fábrica de Artefatos de Cimento 
(FAC) pela fabricação de aduelas 
e reconstrução das estradas. 

Insalubridade
Macedo defendeu a regula-

rização do pagamento de insa-
lubridade de forma igualitária 
para os servidores, uma vez que 
“alguns recebem, outros não”.

O vereador Marcelo Macedo 
falou sobre a situação dos mora-
dores da zona rural que enfrentam 
problemas nas estradas para es-
coar a produção para a cidade.

Essa senhora é produtora rural, 
ela tem jogado fora 200 litros de 
leite todo dia. Ela produz, em 
média, de 700 a 800 litros, mas o 
que eles têm conseguido fazer, 
o transbordo para o outro lado, 
é de 500, 600 litros. O restante 
tem sido jogado fora. Hoje, nós 
estivemos lá na companhia dela 
fiscalizando os trabalhos, e infe-
lizmente as chuvas não deram 
trégua, mas hoje a Prefeitura 
conseguiu avançar bastante, 
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MOISES LUCIANO PIRULITO

NENECA LUIZ HENRIQUE

PL

PDT

mas olha as outras cidades, 
vê se está tendo nesses 
pontos desse jeito que está 
em Taubaté? Porque falhou 
na manutenção, falhou e isso 
é fato. A área rural está desse 
jeito porque não teve manu-
tenção durante dois anos. 

Comissão
Sobre a CPI da Saúde, Piru-

lito garantiu que os vereadores 
aguardam a chegada de docu-
mentos enviados pela Prefeitura 
para fazer análises e marcar as 
reuniões. “Você vai poder acom-
panhar pela TV Câmara as oi-
tivas, tudo transparente, porque 
é inadmissível faltar seringa, 
soro, dramin, coisas básicas.”

O vereador Moises Luciano Pi-
rulito comentou os estragos cau-
sados pelas chuvas na zona rural.

Fomos para Limeira (SP) falar 
com o nobre deputado Miguel 
Lombardi, que é do meu 
partido, PL, pedir socorro para 
ele. Deputado, nos ajude aí, 
bate lá nos ministérios para 
tentar mandar um recurso para 
Taubaté. O senhor tem proxi-
midade com o governador Tar-
císio, tenta marcar uma agenda 
com ele pra dar um socorro 
para a área rural. É inadmissível 
a situação do jeito que está, eu 
sei que a chuva está vindo com 
excesso, não é só em Taubaté, 

gência, corretamente, pe-
dindo papéis, mas a cada ano 
muda, e muitas pessoas não 
têm computador em casa.

Gradil
Neneca agradeceu ao secre-

tário de Obras pela instalação 
de um gradil no rio próximo ao 
Sedes, para proteger os alunos 
que transitam todos os dias.

Solicitações
O vereador pediu mais 

atenção para a estrada muni-
cipal do Graminha, prejudicada 
pelas chuvas, e sugeriu a reali-
zação de mutirões de limpeza de 
bocas de lobo da cidade. Ainda 
lembrou que enviou emendas 
para o Esporte, mas que as qua-
dras estão abandonadas.

O vereador Neneca Luiz Hen-
rique sugeriu que a Prefeitura ofe-
reça uma estrutura de apoio para 
os candidatos que querem se ins-
crever no Simube. 

Ontem [na audiência], a fala 
foi de que 67% dos alunos não 
conseguiram entregar correta-
mente a documentação. Nós 
pensamos que a Prefeitura teria 
que ter uma estrutura melhor. 
Teria que ter uma sala de auto 
atendimento, com wi-fi, com-
putador e pessoas qualificadas 
que possam dar uma estrutura 
para os pais e os alunos. Nós 
temos um sistema hoje que é 
o Simube, maior centro de exi-
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PAULO MIRANDA

SERGINHO

MDB

Progressistas

vão ver com outros olhos aí, 
vão procurar lá e verificar isso 
com carinho, para que não dê 
aborrecimento para ninguém.

A instalação, manutenção e 
remoção de extensão temporária 
de passeio público, denomi-
nada parklet, foi regulamentada 
por meio da Lei Complementar 
469/2021, de autoria do vereador 
Diego Fonseca.

Criminalidade
Paulo lamentou um crime 

ocorrido no dia 7 de março, em 
que pai e fi lho foram assassi-
nados no Santa Tereza após dis-
cussão motivada por uma bici-
cleta. “Que fase, né?! É tudo aqui 
[em Taubaté]: chuva forte, cai ár-
vore... Deus nos livre!”

O vereador Paulo Miranda co-
brou providências da Prefeitura 
em relação a um estabelecimento 
comercial na Vila IAPI que ocupou 
a rua com mesas e cadeiras, nos 
moldes dos parklets, regulamen-
tados na cidade, mas que teria sido 
feito de maneira irregular. 

Eu não sei se pode, porque ele 
aumentou o telhado dele e foi lá 
no meio da rua e fez um portão 
na traseira que não dá para usar 
a calçada. Eu mandei um do-
cumento lá para a Prefeitura. 
Por que lá pode e no outro não 
pode?  Aí quer fechar um bar 
de tradição de 50 anos, porque 
tem duas, três mesas na rua. 
Então, secretário de Segurança, 

sores. A terceira demanda é 
o do empreendedorismo fe-
minino, proporcionando trei-
namento e crédito orientado, 
contribuindo para eman-
cipar as mulheres. Nós acredi-
tamos na força da mulher e eu 
acredito no trabalho das mu-
lheres no nosso governo.

Demandas
Serginho pediu o fechamento 

de uma área pública no Jardim 
Resende, cujo alambrado foi da-
nifi cado após a poda de árvores. 
Outra solicitação é pela revitali-
zação e limpeza da praça Nossa 
Senhora Aparecida, onde foi re-
tirado um coreto.

O vereador Serginho destacou 
três demandas urgentes em polí-
ticas públicas voltadas para a po-
pulação feminina. 

Precisamos investir mais na 
saúde, combatendo doenças 
como o câncer de mama, de 
colo do útero, promover a va-
cinação e estimular o pré-
-natal. Em relação à segurança, 
é preciso combater a violência 
doméstica, monitorando agres-
sores, dando prioridade às mu-
lheres no programa habita-
cional, porque aquela mulher 
agredida tem que ter um 
espaço para ficar com seu filho, 
longe do convívio com os agres-
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VIVI DA RÁDIO

ALBERTO BARRETO

Republicanos

PRTB

também as suas portas.

Dia da Mulher
Vivi exaltou a força e a ca-

pacidade das mulheres, mas 
também cobrou medidas vol-
tadas a esta parcela da popu-
lação. “Eu sinto falta de mais 
atenção, de mais políticas pú-
blicas voltadas ao emocional da 
mulher, ao psicológico da mu-
lher.” Ela ainda pediu mais opor-
tunidades de emprego para as 
mulheres.

Médicos
A parlamentar comentou a 

saída de alguns médicos da UPA 
San Marino. Eles teriam se de-
mitido por falta de pagamento 
dos salários, além do excesso de 
horas trabalhadas, com plantões 
de 12h e 24h.

A vereadora Vivi da Rádio 
afi rmou que as alterações viárias 
prejudicaram os comerciantes da 
rua Dona Chiquinha de Mattos.

Prefeito, quando o senhor for 
mandar um projeto para esta 
Casa, faz uma pesquisa popular. 
Ouve a população, quem está 
na rua. Prejudicou e acabou. 
Destruiu 70% da movimentação 
na rua Chiquinha de Mattos. Os 
comerciantes estão clamando 
por socorro. Eu fui ontem para 
avaliar realmente se a rua está 
morta, e a rua realmente ficou 
morta. Agora eu quero ver a 
ação do prefeito para apoi-
á-los, para que eles não fechem 

tráfego de veículos, principal-
mente dos caminhões que 
saem lá do Caieiras, então é 
um prejuízo enorme isso aí.

Supressão de árvore
Alberto alertou sobre o risco 

de queda de uma árvore loca-
lizada em frente à casa de uma 
munícipe. “A árvore está um 
grande oco, totalmente podre. A 
Letícia, que é funcionária e bió-
loga da Prefeitura, esteve lá e fez 
o laudo. Exatamente comprovou 
aquilo que está claro para qual-
quer um, que a árvore está con-
denada. Se cair, vai fazer um es-
trago - levar fi ação, poste. Se cair 
para a rua, né? Porque se cair 
para o lado da casa dela, vai fazer 
um grande estrago na casa.”

O vereador Alberto Barreto 
mostrou a situação de trecho da 
estrada do Caieiras e prometeu 
fazer um requerimento para a Pre-
feitura resolver a situação.

É um tubo pequeno, que passa 
por baixo [da estrada] e que 
cedeu no meio dele. Essa água 
corre por dentro, lá na ponta 
tem um buraco, e a água está 
saindo por baixo do tubo e está 
fazendo um grande buraco lá 
embaixo, e está começando a 
ceder o asfalto em cima já. Se 
a gente conseguir socorrer rapi-
damente, consegue salvar antes 
que vire um problema maior 
lá na frente. Ali há um grande 
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DIEGO FONSECA

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

PSDB

Cidadania

às 21h na unidade, ajudando 
as crianças. Eu também 
queria fazer menção à moção 
de aplausos ao servidor pú-
blico municipal Benedito Tar-
cisio de Souza. Ele pegou essa 
criança para que ela não pas-
sasse ali, pela água, pelo ala-
gamento, e a levou no colo.

Fiscalização
Diego questionou o ende-

reço da empresa que fornece o 
Cartão Mesa Taubaté - rua Barão 
da Pedra Negra, 500. “Vou trazer 
para vocês as fotos, o cartão 
CNPJ, para a gente elucidar esses 
fatos”. Ele prometeu explicar o 
caso na próxima sessão.

O vereador Diego Fonseca falou 
sobre as duas moções de aplausos 
sugeridas por ele.

Eu fiz duas moções, e uma 
delas é para toda a equipe da 
Escola Mário Lemos de Oliveira, 
que atuou brilhantemente em 
uma situação alheia à nor-
malidade, em decorrência da 
forte chuva do dia 28 de feve-
reiro. Lá, nessa unidade, toda 
a equipe ficou dando atenção 
para os alunos, ajudando os 
alunos por uma anormalidade 
que foi uma chuva muito forte. 
Toda equipe está de parabéns, 
porque, pelo o que eu ouvi, os 
profissionais ficaram quase até 

várias políticas públicas, a 
gente ainda tem uma situação 
de impacto sobre a popu-
lação preta ou parda. Sobre 
o nosso 4 de março, data na 
qual, em 1888, mais de 2.500 
pessoas negras foram decla-
radas libertas da escravidão 
pela Câmara de Taubaté, é 
uma data a ser lembrada 
como um marco da luta de 
um povo que foi explorado.

Teatro de Sombras
Elisa divulgou o Festival Inter-

nacional de Teatro de Sombras 
que, em sua 10ª edição, oferece 
programação de espetáculos na-
cionais e internacionais.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté discursou sobre desigual-
dade racial e 4 de março, dia em 
que a cidade libertou os escravos.

A gente compartilha alguns 
dados e um trecho do estudo 
“Desigualdade por cor ou raça 
no Brasil”, um trecho que fala 
que “estudos realizados pelo 
IBGE têm mostrado acesso de-
sigual nos distintos grupos po-
pulacionais hábeis em serviços 
básicos necessários ao bem-
-estar - saúde, educação, mo-
radia, trabalho e renda -, en-
quanto muitos desses acessos 
são assegurados em direitos 
pela Constituição”. Mesmo com 
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JESSÉ SILVA

PL

a prevenção é primordial. 
Quem previne, evita remediar. 
É isso que estamos que-
rendo com essa audiência: 
dar espaço para quem tem di-
reito, para poder cobrar o pre-
feito, secretários, vereadores. 
Então você, munícipe, que me 
acompanha, te convido a par-
ticipar da nossa audiência no 
dia 13, às 14h.

Café com Jessé
Jessé convidou a população 

para o “Café com Jessé”, que 
ocorre toda quarta-feira em seu 
gabinete. Um encontro em que 
ele recebe taubateanos para 
ouvir demandas e sugestões.

O vereador Jessé Silva fez um 
convite aos munícipes para parti-
ciparem da audiência programada 
para dia 13, para debater os pro-
blemas causados pelas enchentes.

Quero fazer um convite a todos 
vocês que estão aqui no Ple-
nário, a você que acompanha 
na sua casa, aos vereadores 
que passaram por esta tribuna 
e, quase de forma unânime, 
trouxeram os problemas da en-
chente, alagamentos e afunda-
mento no solo. O espaço [da 
audiência] vai ser aberto para 
que os moradores participem 
aqui. Nós sabemos que o fator 
natureza ninguém segura, mas 
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Sessão

85ª SESSÃO ORDINÁRIA 85ª SESSÃO ORDINÁRIA 
14.3.202314.3.2023

16 horas

EXPEDIENTE
Tribuna Livre
1º Orador: José Carolino Neto
Assunto: Manutenção e reforma na 
Avenida do Povo
2º Orador: José Amenor de Freitas
Assunto: A Associação de Moradores do 
Bairro São Judas Tadeu e o Poder Público
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Complementar nº 
21/2022, de autoria do Vereador Jessé 
Silva, que dá nova redação a dispositivos 
da Lei Complementar nº 108, de 28 de ou-
tubro de 2003 (altera alíquota de ISS).

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 51/2022, de autoria do 
Vereador Douglas Carbonne, que de-
nomina Esmeralda Maria de Barros 
Gomes da Costa a UPA Cecap do Muni-
cípio de Taubaté.

ITEM 3
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 159/2022, de autoria do Ve-
reador Richardson da Padaria, que de-
nomina Rua Quaresmeira.

ITEM 4
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 176/2022, de autoria do Ve-

reador João Henrique Dentinho, que de-
nomina Luiz Paparelli a Rua 9 do Resi-
dencial Quintas de Santa Cruz, no bairro 
Areão, com início na Rua Dr. Nelson Es-
teves e término no limite da rua sem 
nome.

ITEM 5
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 114/2022, de autoria do Ve-
reador Boanerge, que denomina a Rua 
José Messias Pereira, a estrada rural onde 
está localizada a Fazenda Luiz Bento, 
próximo a Capela de Nossa Senhora do 
Bom Parto, no bairro Sete Voltas.        
- Há uma emenda.

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 177/2022, de autoria do Ve-
reador João Henrique Dentinho, que de-
nomina rua Maria do Carmo de Moraes 
Paparelli a Rua 10 do Residencial Quintas 
de Santa Cruz, no bairro Areão, com início 
na Rua Dr. Nelson Esteves e término no 
limite da rua s/nome.
- Há uma emenda.

ITEM 7 
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 143/2021, de autoria dos Ve-
readores Douglas Carbonne e Jessé Silva, 
que cria o Programa “Empresa Amiga dos 
Animais”.
- Há uma emenda.

PALAVRA DOS VEREADORES
Marcelo Macedo, MDB
Moises Luciano Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB

Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União

Plenário Jaurés Guisard, 10 de março de 
2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Ato da Mesa

ATO DA MESA nº. 1/2023ATO DA MESA nº. 1/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.
CONSIDERANDO que a Lei Municipal n° 
2.147, de 22 de março de 1985, instituiu 
no âmbito municipal o pagamento de 
despesas pelo regime de adiantamento;
CONSIDERANDO que o regime de adian-
tamento facilita aplicações para a aqui-
sição de recursos destinados a certas 
ações administrativas; e
CONSIDERANDO que o interesse pú-
blico, em determinados casos, pode 
ser atingido de forma mais célere, efi-
ciente e econômica através da simplifi-
cação do procedimento de compras e 
contratações;
RESOLVE,
Art. 1º. Este Ato regulamenta o paga-
mento de despesas pelo regime de 
adiantamento no âmbito da Câmara Mu-
nicipal de Taubaté, nos termos da Lei Mu-
nicipal n° 2.147, de 22 de março de 1985.
Parágrafo único. O regime de adianta-
mento consiste na entrega de numerário 
a servidor, precedida de empenho na do-
tação própria, para o fim de realizar des-
pesas que não possam subordinar-se ao 
processo normal de aplicação.
Art. 2º Os pagamentos a serem efetuados 
através do regime de adiantamento 
comportam as seguintes espécies de 
despesas:
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I - despesa com material de consumo;
II - despesa com serviços de terceiros;
III - despesas cartorárias e judiciais;
IV - despesa extraordinária e urgente, 
cuja realização não admita delongas;
V - despesa que tenha de ser efetuada 
em lugar distante da sede da Câmara 
Municipal;
VI - despesa com pedágios;
VII - despesa com passagens;
VIII - despesa com diárias de servidores;
IX - despesa de vereadores em viagem;
X - despesa miúda e de pronto paga-
mento, assim compreendida aquela a ser 
realizada com:
a) conservação de bens através de con-
sertos, reparos e adaptações;
b) aquisição de materiais e utensílios de 
copa e cozinha;
c) serviços postais não previstos em con-
trato preexistente;
d) confecção de chaves;
e) aquisição de livros e periódicos;
f) aquisição de materiais e contratação 
de serviços elétricos, hidráulicos e de 
construção;
g) aquisição de artigos de escritório e de 
informática; 
h) aquisição de materiais e contra-
tação de serviços de pessoa jurídica 
estrangeira;
i) encadernações;
j) inscrição para cursos, palestras, treina-
mentos, congressos e demais atividades 
educacionais e de interesse público.
§ 1º Considera-se miúda e de pronto pa-
gamento a despesa que não exceda a dez 
mil reais.
§ 2º Nas hipóteses previstas nos incisos 
I a V, a despesa não excederá o valor da 
dispensa de licitação.
§ 3º Nas hipóteses previstas nos incisos VI 
a IX, a despesa observará os limites e re-
quisitos previstos em Ato próprio.
§ 4º Na hipótese prevista na alínea “h” 
do inciso X, a aquisição será realizada em 
moeda estrangeira através de cartão de 
crédito internacional vinculado à conta 
bancária de servidor da Câmara Muni-
cipal, criada especificamente para mo-
vimentar o numerário relativo ao regime 

de adiantamento, e a despesa será re-
alizada em moeda nacional, mediante 
quitação da fatura do cartão, que servirá 
como comprovante de pagamento para 
fins do inciso I do art. 9º.
Art. 3º É vedada a utilização do regime de 
adiantamento como forma de fracionar a 
aquisição de materiais e a contratação de 
serviços.
Parágrafo único. Caracteriza-se o fra-
cionamento quando o somatório dos 
valores despendidos por material ou 
serviço, no decorrer de trinta dias, en-
quadrar-se em uma das modalidades de 
licitação.
Art. 4º O processo de adiantamento será 
deflagrado pelo interessado, tramitará 
em autos próprios e conterá:
I - a identificação do servidor responsável 
pela realização da despesa;
II - o valor solicitado;
III - a norma legal autorizativa; e
IV - a justificativa para o uso do regime de 
adiantamento.
Art. 5º Não será concedida verba de 
adiantamento a servidor:
I - em alcance;
II - responsável por dois adiantamentos 
cujas prestações de contas estejam 
pendentes;
III - afastado, nos termos do art. 134 da 
Lei Complementar n° 1, de 1990;
IV - contra o qual tramita processo admi-
nistrativo disciplinar.
Parágrafo único. Considera-se em al-
cance o servidor que não tenha prestado 
contas dentro do prazo ou tenha tido as 
contas rejeitadas em virtude de apro-
priação indevida, extravio, desvio ou má 
aplicação de recursos.
Art. 6º A entrega do numerário, em es-
pécie ou através de transferência ban-
cária, será realizada pela Diretoria de 
Orçamento e Finanças diretamente ao 
servidor responsável pela realização da 
despesa.
Art. 7º O procedimento de análise, re-
gistro e controle da concessão do adian-
tamento, bem como a apreciação da 
respectiva prestação de contas, será efe-
tuado pela Diretoria de Orçamento e Fi-

nanças nos próprios autos em que o 
adiantamento tiver sido concedido.
Parágrafo único. O empenho somente 
será formalizado com a assinatura do 
Presidente da Câmara Municipal.
Art. 8º O período máximo para a utili-
zação da verba de adiantamento é de 
trinta dias corridos, contados a partir 
da entrega do numerário ao servidor 
responsável.
Parágrafo único. O adiantamento terá 
utilização adstrita ao exercício financeiro 
em que for concedido.
Art. 9º A prestação de contas será rea-
lizada pelo servidor em até cinco dias 
úteis após a realização da despesa e 
conterá:
I - comprovante de pagamento, em via 
original, que poderá ser nota fiscal, nota 
simplificada, cupom fiscal ou recibo;
II - justificativa para a realização da 
despesa;
III - o valor correspondente a impostos re-
tidos na fonte incidentes sobre a contra-
tação do serviço, quando houver;
IV - o saldo de adiantamento não uti-
lizado, que será devolvido à Diretoria de 
Orçamento e Finanças junto à prestação 
de contas ou previamente recolhido à 
conta da Câmara Municipal.
§ 1º O comprovante de pagamento 
conterá a identificação e o número de ins-
crição da empresa no Cadastro Nacional 
de Pessoas Jurídicas (CNPJ) e a descrição 
objetiva do bem ou serviço, não se admi-
tindo abreviaturas ou generalizações que 
não permitam identificá-lo.
§ 2º O comprovante de pagamento será 
emitido com o número de inscrição da 
Câmara Municipal no CNPJ e, preferen-
cialmente, em nome dela.
§ 3º Serão recusados os comprovantes de 
pagamento:
I - sem data de emissão;
II - com data anterior ou posterior ao pe-
ríodo de aplicação do adiantamento;
III - ilegíveis, emendados, rasurados, al-
terados ou que, de alguma outra forma, 
tenham sua clareza e confiabilidade 
prejudicadas;
IV - cuja despesa não seja classificável na 
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Audiência

Frente Parlamentar

Decreto Legislativo 

ENCHENTE, ALAGAMENTO E ENCHENTE, ALAGAMENTO E 
AFUNDAMENTO DE SOLOAFUNDAMENTO DE SOLO

Comunicamos que no dia 13 de março, 
segunda-feira, às 14h, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do 
requerimento nº 443/2023, de autoria 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 
Nº 25/2022Nº 25/2022

Autoria: Vereadora Elisa Representa 
Taubaté
Concede a Comenda Jacques Félix para a 
professora Marta Castro Marcelino Silva.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo o seguinte Decreto 
Legislativo:
Art. 1º Fica concedida a Comenda Ja-
cques Félix para a professora Marta 
Castro Marcelino Silva.
Parágrafo único. A Comenda será en-
tregue à homenageada durante a sessão 
solene comemorativa ao aniversário da 
cidade de Taubaté.
Art. 2º As despesas com o cumprimento 
deste Decreto Legislativo correrão por 
conta de verbas orçamentárias próprias, 
consignadas no orçamento da Câmara 
Municipal, suplementadas se necessário.
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 9 de 
março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

espécie de adiantamento concedido.
§ 4º Os comprovantes de pagamento 
serão acompanhados de atestado de re-
cebimento do bem ou da prestação do 
serviço.
§ 5º Não se admitirá prestação de contas 
a menos de dez dias úteis do encerra-
mento do exercício. 
Art. 10. Compete à Diretoria de Orça-
mento e Finanças, após a análise da pres-
tação de contas:
I – em caso de aprovação:
a) remeter os autos ao Controle Interno, 
para exame e eventuais providências que 
entenda cabíveis;
b) após a devolução dos autos pelo Con-
trole Interno, arquivá-los.
II – em caso de reprovação:
a) notificar o servidor responsável para a 
prestação de informações complemen-
tares em até três dias úteis, em caso de 
vício sanável;
b) comunicação da Diretoria-Geral para 
a instauração de sindicância ou proce-
dimento administrativo disciplinar, em 
caso de vício insanável.
§ 1º Considera-se vício sanável aquele 
que possa ser suprido através do ressar-
cimento, pelo servidor, da quantia dada 
em adiantamento.
§ 2º No caso do inciso II, a conclusão do 
processo implica a remessa dos autos ao 
Controle Interno, para exame e eventuais 
providências que entenda cabíveis.
Art. 11. Este Ato entra em vigor na data de 
sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 7 de 
março de 2023.

A MESA DA CÂMARA

do vereador Jessé Silva, Audiência Pú-
blica que abordará o tema “Enchente, 
Alagamento e Afundamento de solo em 
Taubaté”.
Taubaté, 02 de março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

SITUAÇÃO DA POPULAÇÃO DE RUASITUAÇÃO DA POPULAÇÃO DE RUA

Comunicamos que no dia 15 de março, 
quarta-feira, às 9h, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 283/2023, de autoria do 
vereador João Henrique Dentinho, Audi-
ência Pública para debater a situação da 
população de rua em Taubaté.
Taubaté, 02 de março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

CONTRATAÇÃO DE FINANCIAMENTO CONTRATAÇÃO DE FINANCIAMENTO 
JUNTO A AGÊNCIA DE FOMENTO DO JUNTO A AGÊNCIA DE FOMENTO DO 

ESTADO ESTADO 

Comunicamos que no dia 16 de março, 
quinta-feira, às 14h30, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 3230/2022, de autoria da 
vereadora Talita Cadeirante, Audiência 
Pública para discutir o Projeto de Lei Or-
dinária nº 102/2022 que dispõe sobre a 
contratação de financiamento junto a 
Agência de Fomento do Estado de São 
Paulo - Desenvolve SP.
Taubaté, 02 de março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

PROJETO QUE INSTITUI PROGRAMA PROJETO QUE INSTITUI PROGRAMA 
SOLO BATIDOSOLO BATIDO

Comunicamos que no dia 17 de março, 
sexta-feira, às 9h, na sede da Câmara Mu-
nicipal, será realizada, por meio do re-

querimento nº 495/2023, de autoria da 
vereadora Vivi da Rádio, Audiência Pú-
blica para abordar as alterações pro-
postas pelo Projeto de Lei Ordinária  nº 
12/2022, na Lei nº 5.469/2018, que ins-
titui o Programa Solo Batido em Taubaté.
Taubaté, 02 de março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

TERMO DE ADESÃOTERMO DE ADESÃO

Amparados na Resolução nº 246, de 
9 de fevereiro de 2022, artigo 2º, §1º 
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e artigo 3º, vimos solicitar a formali-
zação do presente termo de adesão e 
posterior nomeação dos membros da 
Frente Parlamentar das Rotas Rurais, 
a ser criada nesta Casa de Leis, sendo 
também subscrita pelos vereadores 
abaixo elencados. Pretende a pre-
sente Frente Parlamentar promover 
amplo debate do tema no município, 
com participação de todos envol-
vidos, em busca de um mapeamento 
para soluções concretas de melhorias 
e manutenção das estradas rurais 
do nosso município. Para compor a 
Frente Parlamentar das Rotas Rurais, 
farão parte os seguintes vereadores:
- Marcelo Macedo – MDB
- Adriano Coletor Tigrão – Cidadania
- Alberto Barreto – PRTB
- Boanerge – PTB
- Diego Fonseca – PSDB
- Douglas Carbonne – Republicanos
- Elisa Representa Taubaté – Cidadania
- Jessé Silva – PL
- João Henrique Dentinho – União 
Brasil
- Moises Luciano Pirulito – PL
- Neneca Luiz Henrique – PDT
- Nunes Coelho – Republicanos
- Paulo Miranda – MDB
- Professor Edson – PSD
- Richardson da Padaria – União Brasil
- Rodson Lima Bobi – PSDB
- Serginho – Progressistas
- Talita Cadeirante – PSB
- Vivi da Rádio – Republicanos
Taubaté, 23 de fevereiro de 2023.

Marcelo Macedo – MDB
Adriano Coletor Tigrão – Cidadania

Alberto Barreto – PRTB
Boanerge – PTB

Diego Fonseca – PSDB
Douglas Carbonne – Republicanos

Elisa Representa Taubaté – Cidadania
Jessé Silva – PL

João Henrique Dentinho – União 
Brasil

Moises Luciano Pirulito – PL
Neneca Luiz Henrique – PDT

Nunes Coelho – Republicanos

TERMO DE ADESÃOTERMO DE ADESÃO

Amparados na Resolução nº 246, de 9 
de fevereiro de 2022, artigo 2º, §1º e 
artigo 3º, vimos solicitar a formalização 
do presente termo de adesão e no-
meação de seus membros, com os res-
pectivos cargos indicados em ofício, da 
Frente Parlamentar em Defesa das Prá-
ticas Integrativas Complementares em 
Saúde, a ser criada nesta Casa de Leis, 
sendo também subscrita pelos verea-
dores abaixo elencados. São reconhe-
cidas como PICS as práticas de medicina 
alternativa e tradicional, tais como Ar-
teterapia, Ayurveda, Biodança, Dança 
Circular, Meditação, Musicoterapia, Na-
turopatia, Osteopatia, Quiropraxia, Refle-
xoterapia, Reiki, Shantala, Terapia Comu-
nitária Integrativa, Yoga, etc. totalizando 
19 práticas reconhecidas e autorizadas 
pelo Ministério da Saúde, pela Portaria 
nº 849/2017 – GM/MS. Desde a expedição 
da Portaria nº 971/2006 – GM/MS pela 
Ministério da Saúde institucionalizando 
o uso de Práticas Integrativas Comple-
mentares em Saúde (PICS) no Sistema 
Único de Saúde (SUS), tem crescido a 
implantação de políticas municipais e a 
demanda da população por este tipo de 
serviço. Segundo dados do Ministério da 
Saúde presentes no Manual de Implan-
tação de PICS no SUS (2018), em 2017 
54% dos municípios brasileiros já dispo-
nibilizavam alguma PICS e 19% das Uni-
dades Básicas de Saúde de todo o terri-
tório nacional realizavam atendimentos 
nesta vertente. Os gastos com saúde têm 
comprometido cada vez mais o orça-
mento das famílias, haja vista o aumento 
substancial do número de farmácias em 
nosso município. Em situações de in-
flação e crise econômica, alimentos e re-
médios continuam sendo prioridade nas 
despesas familiares.
O cenário nacional tem apontado agrava-
mentos na saúde mental dos brasileiros e 
o uso de estabilizadores de humor e anti-
depressivos cresceu 58% de 2017 a 2021 – 
dados do Conselho Federal de Farmácia. 
A OMS apontou que em 2017 5,8% da po-

pulação brasileira sofria com a depressão 
e 9,3% com ansiedade. Dados apontados 
por Wellington Barros em reportagem 
publicada no Jornal da USP. Dados an-
teriores a pandemia de Covid-19, o mais 
provável é que esse cenário tenha se 
agravado. 
Diante deste cenário: Como o município 
pode promover mais saúde, evitando 
agravamentos de problemas de saúde 
mental? Como as PICS podem contribuir 
na promoção da saúde e no tratamento 
de doenças? Quão efetivas e eficientes 
as PICS podem ser? Quais serviços de 
saúde são mais recomendados o uso? 
Como as PICS podem diminuir os gastos 
com medicamentos? Considerando a im-
portância de realizar discussões qualifi-
cadas sobre a inserção dessas práticas no 
SUS municipal, de promover mais saúde 
mental e física, de compreender a de-
manda local e a aplicabilidade das prá-
ticas para cada caso ou serviço de saúde, 
propõem -se a formação desta Frente 
Parlamentar.
Para compor a Frente Parlamentar em 
Defesa das Práticas Integrativas Com-
plementares em Saúde farão parte os se-
guintes vereadores:
• Presidente: Vereador Neneca – PDT
• Vice-Presidente: Vereador Adriano Co-
letor Tigrão – Cidadania
• 1º Secretário: Vereador Richardson da 
Padaria - União
• 2ª Secretária: Vereadora Talita Cadei-
rante - PSB
• Membro: Vereadora Vivi da Rádio 
- Republicanos
• Membro: Vereador Serginho 
– Progressistas
• Membro: Vereador Jessé Silva - PL
• Membro: Vereadora Elisa Representa 
Taubaté – Cidadania
• Membro: Vereador Marcelo Macedo 
– MDB
• Membro: Vereador Rodson Lima Bobi 
- PSDB
Taubaté, 17 de fevereiro de 2023.

Vereador Neneca Luiz Henrique Couto 
de Abreu - PDT
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SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

A íntegra dos requerimentos, as respostas 
e seus anexos estão disponíveis no site 

camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br

Requerimento N° 3412/2022Requerimento N° 3412/2022
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Sr. Presidente do 
Instituto de Previdência do Município de 
Taubaté – IPMT - sobre os valores arreca-
dados do desconto previdenciário que 
incidia sobre os abonos instituídos pela 
Unitau.

Of. nº 1214/2022 
A questão pode ser remetida à Univer-
sidade de Taubaté, uma vez que o IPMT 
não tem acesso às verbas discriminadas 
de cada um dos servidores. A relação de 
contribuição mensal, que é remetida ao 
IPMT pela Unitau, elenca o nome de cada 
um dos servidores com as respectivas 
informações em valores totais: salário 
bruto, salário de contribuição, contri-
buição previdenciária do servidor e con-
tribuição patronal. Nos casos de rescisão 
de servidores, em que o pagamento da 
remuneração foi proporcional, não é pos-

Requerimento N° 1/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito, Elisa Re-
presenta Taubaté, Rodson Lima Bobi, 
Diego Fonseca, Serginho, Talita Cadei-
rante, Vivi da Rádio
Requer a abertura de Comissão Parla-
mentar de Inquérito – CPI para investigar 
e apurar irregularidades e ilegalidades 
dos Chamamentos Públicos para gestão, 
operacionalização e execução de ser-
viços assistenciais de interesse da área 
da saúde pública de Taubaté que culmi-

PORTARIA N.º 38/2023PORTARIA N.º 38/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 

Licitação

Portaria

Requerimento

EXTRATO DE RESCISÃO CONTRATUALEXTRATO DE RESCISÃO CONTRATUAL

PROCESSO: nº. 2473/2018
MODALIDADE: Pregão nº. 11/2018 (Lei Fe-
deral nº 10.520/02 e nº 8.666/93 e suas 
alterações). 
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: ACTCON SOLUÇÕES WEB 
LTDA EPP
Objeto: Prestação de serviço de desen-
volvimento e disponibilização de infor-
mações online em datacenter do Portal 
da Transparência e do Portal de Acesso à 
Informação Pública. 
Vigência: Rescindido em 01 de março de 
2023.
Fundamentos legais da rescisão: Inciso 
II do artigo 79 da Lei Federal nº 8.666/93 
e cláusula quinta, alínea c, do contrato 
original.

HOMOLOGAÇÃOHOMOLOGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 02/2023
PROCESSO Nº 143/2023
AQUISIÇÃO DE ÁGUA MINERAL
PARTICIPAÇÃO EXCLUSIVA DE M.E. E E.P.P.
Homologo o julgamento procedido pelo 
pregoeiro e autorizo a contratação dos 
objetos desta licitação, itens de nº 01 e 
03, no valor total de R$ 48.499,20, ao for-
necedor ROBSON LUIZ CORREA - ME e 
item nº 02, no valor total de R$ 22.950,00, 
ao fornecedor BRUMA COMÉRCIO E 
SERVIÇO LTDA.
Publique-se.
Taubaté, 10 de março de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
INDICAR a servidora Luciana Izaura de 
Moraes, titular do cargo público efetivo 
de Consultor Legislativo, para responder 
em substituição pelo cargo em comissão 
de Diretor Legislativo, no período de 10 a 
19 de março de 2023, em virtude de férias 
do titular, fazendo jus à percepção da di-
ferença de remuneração, sem prejuízo de 
suas atribuições normais.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 06 de 
março de 2023.

A MESA DA CÂMARA

sível saber qual foi o valor proporcional 
do abono recebido, uma vez que tais in-
formações também são remetidas nos 
valores totais. Logo, a Universidade de 
Taubaté é que poderá fornecer tais infor-
mações individualizadas. O pagamento 
do abono instituído pela LC 318/2013 so-
mente se deu por meio de determinação 
judicial. As primeiras demandas judi-
ciais que ensejaram os primeiros paga-
mentos ocorreram no ano de 2019, e os 
pagamentos totais se deram da seguinte 
forma (tabela).
Anderson Carlos Barbosa
Presidente

Requerimento N° 3413 /2022
Autor: Jessé Silva, Douglas Carbonne
Reitero ao Prefeito Municipal que, estude 
a possibilidade de trazer o antigo Hos-
pital São Lucas para o Município, com 
atendimento exclusivo à Saúde da 
Mulher e Maternidade.

Of. nº 157/2023
A Secretaria de Saúde, por meio do De-
partamento de Assistência à Saúde, in-
forma que tem conhecimento do projeto 
sobre a possibilidade do antigo prédio 
do Hospital São Lucas vir a ser um centro 
de referência em saúde da mulher e ma-
ternidade. Contudo por se tratar de um 
prédio privado todas as tratativas devem 
seguir em tramite legal, avaliado pelo 
setor jurídico e financeiro do Município.
Prefeito Municipal
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ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

naram na contratação das Organizações 
Sociais

Requerimento N° 2/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito cópias do projeto e 
do memorial descritivo referente a obra 
de implantação da cozinha e do refeitório 
na EMEF Aldeeira Sophia de Faria Rosa 
Martins Ferreira, do Jardim Jaraguá
 
Of. nº 163/2023
Cumpre-nos encaminhar por cópia as in-
formações prestadas pela Secretaria de 
Educação, por meio do Departamento de 
Planejamento Organizacional.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 3/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito envio à Câmara de 
Taubaté cópia de todos os processos de 
desapropriação de áreas efetuadas entre 
2021 e 2022 de interesse da Secretaria do 
Meio Ambiente
 
Of. nº 163/2023
Segue por cópia, o Processo 38067/2021, 
onde consta o Decreto 15.118/2021, o 
qual declara de utilidade pública, para 
fins de desapropriação, áreas neces-
sárias para passagem e implantação de 
tratamento de rede de esgoto no Re-
gistro, fornecida pela Secretaria de Meio 
Ambiente e do Bem-Estar Animal. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 4/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito enviar à Câmara 
cópia de todos os contratos celebrados 
durante o ano de 2022 das Secretarias 
abaixo relacionadas

Of. nº 163/2023
1 - Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Secretaria de Educação.
2 - A Secretaria de Meio Ambiente e do 

Bem-Estar Animal informa que os con-
tratos estão disponíveis no Portal da 
Transparência para consulta. 
3 - A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que os processos referente aos 
contratos encontram-se disponíveis para 
verificação. Todos os contratos encon-
tram-se disponibilizados na plataforma 
do Portal da Transparência para consulta. 
4 - A Secretaria de Obras informa que os 
contratos celebrados encontram-se dis-
ponibilizados no Portal da Transparência 
para consulta. 
5 - Segue, anexa, planilha elaborada pela 
Secretaria de Saúde contendo todos os 
contratos assinados durante o ano de 
2022, os referidos encontram-se dispo-
níveis para consulta no Portal da Trans-
parência, no site oficial da Prefeitura.
6 - A Secretaria de Serviços Públicos 
informa os contratos celebrados em 
2022. Os contratos estão disponíveis 
no Portal da Transparência: https://
taubate.meumunicipio.digital/apex/
taubate/f?p=839:22 
7 - No tocante aos contratos assinados 
durante o exercício de 2022 pela Secre-
taria de Desenvolvimento e Inclusão 
Social, temos a informar que a cópia dos 
contratos encontram-se disponíveis no 
Portal da Transparência do Município. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 5/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito cópia de todos 
os processos licitatórios homologados 
com a Construtora Progredior Ltda., efe-
tuados desde o início desta adminis-
tração até a presente data.

Of. nº 163/2023
O Departamento de Compras in-
forma que que as cópias dos contratos 
podem ser encontradas no Portal da 
Transparência. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 6/2023Requerimento N° 6/2023

Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a relação completa 
de todos os títulos precatórios emitidos, 
pagos ou a pagar pela Prefeitura refe-
rente aos exercícios de 2021 e 2022.
 
Of. nº 163/2023
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Finanças:  
Listagem de precatórios junto ao Tri-
bunal Regional do Trabalho da 15ª Região 
- arquivo digitalizado obtido por acesso 
ao endereço eletrônico: https://pje.trt15.
jus.br/gprec-frontend/precatorio;  
Listagem de Precatórios junto ao Tri-
bunal e Justiça do Estado de São Paulo 
- arquivo digitalizado obtido por meio de 
acesso ao endereço eletrônico: https://
www.tjsp.jus.br/cac/scp/webRelPubli-
cLstPagPrecatPendentes.aspx;  
Listagem de precatórios quitados em 
2021 e 2022 junto ao Tribunal Regional 
do Trabalho da 15ª Região - arquivo di-
gitalizado obtido por acesso ao en-
dereço eletrônico: https://pje.trt15.jus.
br/gprecfrontend/precatorio-quitado; 
Listagem de precatórios quitados em 
2021 e 2022 junto ao Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo - arquivo digi-
talizado obtido por acesso ao endereço 
eletrônico: https://www.tjsp.jus.br/
cac/scp/webrelpubliclstpagprecatefe-
tuados.aspx. 
Destacamos que as listagens acima 
estão seguindo a ordem cronológica de 
pagamento estabelecida por cada um 
dos respectivos tribunais, bem como são 
dados públicos, de acesso a toda a po-
pulação, pelo que indicamos o endereço 
acessado em seus respectivos sites na 
internet.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 7/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito o envio à Câmara 
de cópias da lista de frequência dos pro-
fissionais de todas as OSs (organizações 
sociais) dos últimos 3 meses das uni-
dades de saúde abaixo relacionadas.
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Of. nº 163/2023
Segue anexo o Ofício 2023.02.17.01/UPA 
San Marino/INCS. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 8/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito o envio de cópias 
de todos os contratos dos convênios com 
as OSs no ano de 2022 das unidades de 
saúde relacionadas.
 
Of. nº 163/2023
Seguem, anexos, os contratos entre o 
município e as organizações sociais que 
administram as UPAs e o Hospital Mu-
nicipal Universitário de Taubaté, forne-
cidos pela Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 9/2023
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que designe 
a Secretaria de Mobilidade Urbana, que 
coloque abrigo para passageiros na Rua 
Edmundo Morewood – Estiva.

Of. nº 164/2023
A Secretaria de Mobilidade Urbana, 
por meio do Departamento de Trans-
porte Público, informa que após vistoria 
técnica no local ficou evidenciado que 
não atende às condições técnicas para 
a implantação do abrigo, tão somente 
permanecer com a placa de parada de 
ônibus.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 10/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito o envio de cópia de 
todos os planos de trabalho das OSs (or-
ganizações sociais) no ano de 2022 das 
unidades de saúde abaixo relacionadas.
 
Of. nº 163/2023 
A Secretaria de Saúde informa que os 
planos de trabalho das OSs IESP - Pronto-

-Socorro Municipal; Santa Casa de Miseri-
córdia de Chavantes - UPA Santa Helena; 
INCS - UPA San Marino; IESP - UPA Cecap 
e SPDM - HMUT, constam no link anexo.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 11/2023
Autor: João Henrique Dentinho, Douglas 
Carbonne, Adriano Coletor Tigrão, Nunes 
Coelho, Jessé Silva, Richardson da Pa-
daria, Marcelo Macedo, Paulo Miranda
Requer a abertura de Comissão Parla-
mentar de Inquérito – CPI para investigar 
e apurar irregularidades nos radares de 
nossa cidade, aferição, funcionalidade e 
legalidade das suas implantações.
 

Requerimento N° 12/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito cópia das notas de 
empenho, pagamentos e contratos fir-
mados por solicitação da Secretaria de 
Cultura e Economia Criativa com a Only 
Entretenimento Ltda., no período de ja-
neiro de 2021 até a presente data

Of. nº 163/2023
A Secretaria de Cultura e Economia 
Criativa informa que por se tratar de 41 
processos físicos em sua grande maioria, 
sendo sete processos referente ao ano 
de 2021, e os 34 processos restantes re-
ferente ao ano de 2022, se encontram à 
disposição para vistas do nobre vereador, 
solicitando a gentileza de comunicar o 
dia e horário para o feito. 
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 13/2023
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Egrégio Plenário autorização 
para realização de Audiência Pública que 
abordará o processo do Sistema Muni-
cipal de Bolsas de Estudo em 2023.
 

Requerimento N° 14/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito

Requer ao Sr. Prefeito estudo técnico vi-
sando solucionar problema de estacio-
namento em frente à creche situada na 
Rua Mons. Antônio Gomes Vieira.

Of. nº 163/2023
A Secretaria Mobilidade Urbana informa 
que consta de sua programação a implan-
tação de sinalização vertical e horizontal 
para proibição de estacionamento, com 
vista a melhorar as condições do trânsito 
na Rua Monsenhor Antônio Gomes Vieira. 
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 15/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
poda de árvores na Rua das Orquídeas, 
na Chácara Flórida.

Of. nº 163/2023
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida em sua 
programação de serviços.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 16/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
emenda de R$100 mil para substituição 
da grama da quadra de futebol society 
e reforma geral da Praça “Raminho”, no 
Res. Sítio Santo Antônio
 
Of. nº 163/2023
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que o Processo 
41806/2022 disciplina sobre o Pregão 
Eletrônico 377/22 que trata da contra-
tação da empresa que realizará a pres-
tação do serviço. A empresa já assinou o 
contrato e está preparando o início das 
obras nos próximos dias. Importante res-
saltar que as chuvas torrenciais das úl-
timas semanas na nossa região contri-
buíram para o atraso do início do serviço. 
A Emenda Impositiva 211.4 foi empe-
nhada por meio do Processo 41.806/2022
Prefeito Municipal
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